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書面質詢
黃潔貞議員

關注紅街市攤販回遷工作

　　紅街市自2022年中開展整治工程，街市內攤販遷往位於林茂海邊街
的臨時街市後，大多表示生意不甚理想，由於位置不便加上鄰近已有較
大型的水上街市競爭，較難吸引周邊居民前往，而原有顧客亦流失嚴重，
期望能盡快遷回原址經營。近日，市政署表示紅街市整治工作已基本完
成，並預計紅街市可於5月底安排攤販有序回遷，並於6月初如期重開，
不少攤販及周邊居民都對回遷情況表達關注。

　　據當局公佈的資訊，現階段已完成紅街市攤位重新分配的抽籤安排，
並與原有攤販就回遷前的準備工作進行討論溝通。值得注意的是，由於
近年街市經營日漸困難，雖然紅街市整治後內部環境得以改善，但參考
同樣在今年初完成整治的雀仔園街市至今人流情況仍屬一般，未來紅街
市整治完成後是否能吸引更多人流仍是未知數。有攤販擔心，由於原紅
街市停業已較長時間，舊有顧客購買習慣可能已經改變，轉移至其他街
市又或店舖購買；亦有市販相關人士透露，有部分原本的魚檔、菜檔和
肉檔攤販放棄經營。由於整治後紅街市共有149個攤位，現時回遷攤販只
有 127檔，倘若空置攤檔數量較多，可能會影響居民前往的意願，他們都
期望當局在搬遷初期能提供更多措施，以支持攤販經營。

對此，本人提出以下質詢︰

當局在紅街市攤檔回遷重開初期，將有何措施支持攤販經營，特別是1.
在宣傳配套、環境指示及街市管理等方面，如何協助吸引居民及旅客
回流購物？
為帶動紅街市購物人流的增加，請問當局會否考慮未來在紅街市空置2.
攤檔引入新的貨品售賣種類，提升紅街市的購買吸引力？
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